



CÁMARA DE DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

MESA DE MOVIMIENTO  
01 ABR 2022  
Recibido.....10.47.....Hs.  
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA.....5.7186.....

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

**RESUELVE:**

**ARTÍCULO 1** - Otorgar la distinción *Diploma de Honor* a Ingrid Marcipar, en reconocimiento a su participación en el Campeonato Sudamericano de Remo Junior/Senior que se desarrolló del 25 al 28 de marzo en la ciudad de Porto Alegre, Brasil, donde obtuvo dos medallas de oro.

**ARTÍCULO 2** - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de entrega de la distinción.

**ARTÍCULO 3** - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

**ARTÍCULO 4** - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

**ARTÍCULO 5** - Regístrese, comuníquese y archívese.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

### FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La santafesina Ingrid Marcipar tuvo un destacado desempeño en el Campeonato Sudamericano de Remo Junior/Senior. El torneo se disputó el fin de semana del 25 al 28 de marzo próximo pasado en la ciudad de Porto Alegre, Brasil. Allí, la atleta del club de Regatas Santa Fe que integra la Selección Argentina, se consagró Campeona Sudamericana en la especialidad Cuádruple Par Dama Junior y en el bote de ocho con Timonel junior Femenino. También obtuvo el 5º puesto en Singles.

Argentina lideró el medallero general con once medallas de oro, seis de plata y tres de bronce, relegando a Chile y a Uruguay al segundo y tercer puesto respectivamente. El local, Brasil resultó cuarto, mientras que Perú fue quinto y Paraguay sexto. Una de esas medallas de oro la obtuvo Ingrid junto a Carmela Molina, Matilde Juárez y Catalina Deandrea y la otra medalla la consiguió junto a: Sofía Massa, Elena Cerrudo, Catalina Deandrea, Carmela Molina, Matilde Juárez, Susana Álvarez y Catalina Rodríguez, con Guadalupe Louzao como timonel.

Ingrid tiene 17 años, nació el 16 de junio de 2004, melliza de Agustín, oriundos de Santa Fe, residen en el barrio San José de Rincón, localidad del departamento La Capital. Los dos hermanos comenzaron a practicar la actividad en el 2019 en una escuela de remo de la ciudad. A finales de 2020 cuando parecía que la pandemia cedía, Ingrid comenzó a entrenar en el Club de Regatas Santa Fe, y enseguida su talento se hizo visible a los ojos de su entrenador.

“Ingrid es una remera sumamente competitiva; disfruta de entrenar, está siempre con una sonrisa entre sus compañeros y tiene un compromiso absoluto por respetar el plan de entrenamiento (sea o no de su agrado); así como también posee una tenacidad en las competencias donde no tiene miedo de dejar todo por los colores de su club. Su actitud en el deporte y como persona siempre se destaca; es una gran compañera y como todos en el equipo son excelentes personas, ese encuentro con pares potencia su capacidad al máximo”, señala Mauro Hoyos, su entrenador en el club de Regatas.



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

La pequeña idea de integrar la Selección aparecía como una posibilidad debido a que sus compañeros de equipo ya la habían integrado. El equipo de remo del Club estaba preparado para trabajar a nivel internacional, y le llevó muy poco tiempo acoplarse a los entrenamientos y al nivel de exigencia del equipo federado. La pandemia agotó a todos, pero el entrenador del club dedicó todos esos meses a buscar alternativas para que los chicos puedan entrenar y mantener las ganas.

“Fue en la primera competencia del año 2021 cuando finalmente pudimos explotar todo el potencial de lo realizado durante la pandemia. Ingrid obtuvo el primer puesto, y ahora ya estaba en los ojos del cuerpo técnico de la Selección. Ese mismo fin de semana se realizó el primer selectivo del año, donde Ingrid obtuvo un excelente ranking entre las remeras de su categoría, y la pequeña idea de integrar la Selección se empezó a transformar en una posible realidad. Luego en noviembre del 2021 volvió a ganar su categoría, y como preparación para las exigencias a futuro también corrió una categoría más arriba, que también ganó. Su talento y sus horas de entrenamiento estaban empezando a dar frutos”, cuenta Hoyos.

Ingrid fue citada a las concentraciones para integrar la Selección Argentina, donde probaron varias tripulaciones con distintas remeras del país y el cuerpo técnico nacional vio su capacidad de adaptación, su coraje, su voluntad y sobre todo su actitud siempre positiva. La devolución de los entrenadores fue excelente, estaban muy contentos con el rendimiento de la joven santafesina. Por eso decidieron que, en la cita máxima de nuestro país, el Campeonato Nacional que se realiza una vez al año, se elegiría al último integrante de la selección, en este caso quien ganara la categoría se llevaría la plaza para el sudamericano 2021. Pero no pudo ser.

Si bien las posibilidades eran altas, Ingrid obtuvo el cuarto puesto y el sueño se escapó por muy poco. Como todo deportista, y pese a la tristeza del momento, comenzó a pensar en el 2022. La frustración solo alimentó sus ganas. Fue así como, ese mismo día, compitió



## CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

en una categoría más arriba, quedando 3ra. Arrancando el 2022 en las primeras pruebas para la selección Ingrid ya estaba decidida. Quería ganar. Quería demostrar que ella podía dar más y así fue. Obtuvo el primer puesto en el ranking general de mujeres (todas las categorías) sobre 6000 metros en remoergometro. Luego de eso comenzaron los selectivos con muy poco tiempo para preparar el equipo que competiría a fines de marzo. Los resultados de los selectivos fueron alentadores. En el segundo día antes de que se conozcan los resultados finales, el equipo ya sabía que Ingrid estaba adentro de la Selección. Unos días después recibía el aviso oficial de la convocatoria. Ingrid participaría en el Campeonato Sudamericano de remo.

Durante las concentraciones se decidió que sería la singlista del equipo, lo cual representó un orgullo para todos los integrantes. Pero no solo eso, también correría las pruebas de Cuádruple Par y Ocho largos con timonel. Lo demás fue historia. Obtuvo el 5to puesto en el single (tuvo complicaciones con el viento y recibió un impacto contra su bote de la tripulación de Colombia, opacando su posibilidad de conseguir una medalla). Pero eso no fue obstáculo para subirse luego al bote cuádruple y ganar el Campeonato Sudamericano. Y sin tiempo para festejar se subió al Ocho con timonel y, por primera vez en la historia de Sudamérica que se corre la prueba 8 de remos largos con timonel femenino junior, Argentina ganó el campeonato, Luego de 19 años sin obtener un resultado tan destacado Argentina, con Ingrid entre los competidores, ganó dos medallas de oro en un sudamericano.

Por todo lo expuesto es que solicito a mis pares que me acompañen en la aprobación del presente proyecto.

Betina I. Florito  
Diputada Provincial